



Industry
Canada

Industrie
Canada

FORM 3014
ARTICLES OF REORGANIZATION
(SECTION 303)

FORMULAIRE 3014
CLAUSES DE RÉORGANISATION
(ARTICLE 303)

Canada
Cooperatives Act

Loi canadienne sur les
coopératives

1 Name of the cooperative - Dénomination sociale de la coopérative	2 Cooperative no. - N° de la coopérative
--	--

3 In accordance with the court order for reorganization, the articles of incorporation are amended as follows:	Conformément à l'ordonnance de réorganisation émise par le tribunal, les statuts constitutifs sont modifiés comme suit :
--	--

Date	Signature of director or authorized officer	Signature d'un administrateur ou d'un dirigeant autorisé	Title - Titre
------	--	---	---------------

IC 2658 (1998/12)	FOR DEPARTMENTAL USE ONLY - À L'USAGE EXCLUSIF DU MINISTÈRE Filed -Déposé
-------------------	--

**CANADA COOPERATIVES ACT
ARTICLES OF REORGANIZATION
FORM 3014**

INSTRUCTIONS

General

- 1) Set out the amendments to the articles of incorporation in accordance with the court order pursuant to section 303 of the Act. If an amendment involves a change of name, the new name must comply with sections 20 and 23 of the Act. Names of non-profit housing and worker cooperatives must comply with paragraph 353(a) and subsection 361(1) respectively. Articles of reorganization must be accompanied by a Canada-biased NUANS report dated not more than ninety (90) days prior to the receipt of the articles by the Director.
- 2) Any amendment must correspond to the paragraph and subparagraph references of the existing articles.

Signature

A director or authorized officer of the cooperative shall sign the articles.

OTHER DOCUMENTS

The articles must be accompanied by the following documents:

- a) a copy of the court order; and
- b) if applicable, a Notice of Change of Address of Registered Office (Form 3003) and/or Notice of Change of Directors (Form 3006).

Completed documents in duplicate and fees payable to the Receiver General for Canada are to be sent to:

The Director, Canada Cooperatives Act
Industry Canada
9th floor, Jean Edmonds Towers, South
365 Laurier Avenue West
Ottawa ON K1A 0C8

**LOI CANADIENNE SUR LES COOPÉRATIVES
CLAUSES DE RÉORGANISATION
FORMULAIRE 3014**

INSTRUCTIONS

Généralités

- 1) Indiquer les modifications apportées aux statuts constitutifs en vertu de l'ordonnance rendue par le tribunal conformément à l'article 303 de la Loi. Si vous changez la dénomination sociale de la coopérative, la nouvelle dénomination doit satisfaire aux exigences des articles 20 et 23 de la Loi. La dénomination sociale d'une coopérative d'habitation sans but lucratif doit satisfaire aux exigences de l'alinéa 353 a) ou du paragraphe 361(1) pour les coopératives de travailleurs. Les clauses de réorganisation doivent être accompagnées d'un rapport de recherche NUANS pour tout le Canada, qui remonte à quatre-vingt-dix (90) jours ou moins avant la date de réception des clauses de réorganisation par le directeur.
- 2) Toute modification doit être conforme et correspondre aux renvois des alinéas et sous-alinéas des statuts existants.

Signature

Un administrateur ou un dirigeant autorisé de la coopérative doit signer les clauses de réorganisation.

AUTRES DOCUMENTS

Les clauses doivent être accompagnées :

- a) d'une copie de l'ordonnance du tribunal;
- b) s'il y a lieu, de l'avis de changement d'adresse du siège social (formulaire 3003) ou de l'avis de changement des administrateurs (formulaire 3006).

Les documents remplis en double et les droits payables au receveur général du Canada doivent être envoyés au :

Directeur, *Loi canadienne sur les coopératives*
Industrie Canada
Tour Jean-Edmonds Sud, 9^e étage
365, avenue Laurier Ouest
Ottawa (Ontario) K1A 0C8